
次年度の改善を考慮すると10～12月の開催がよいと思う。

日本の人事異動が主に4月であることを考えると、年度初めの4月～5月頃
に開催されれば、原子力規制に関する担当者が説明会で得た知識をより
業務に反映できると思う。

説明資料について、事前にホームページにアップする等が可能であれば、
説明会に参加する関係者に渡す手間がなくなり、より良くなると思う。

次回開催の際には、説明会の開催日前には原子力規制委員会ホーム
ページに掲載いたします。

音声が聞き取りにくい場面があった。

説明者がマスク着用であったためか、聞き取り難いところがあった。距離を
保つなどして、説明者がマスク無しでも説明できる状況にしてもらえればと
思った。

今回のような検査気付き事項やトラブル事例については、施設管理を実施
するうえで非常に参考となるため、定期的に説明会またはホームページ掲
載等で周知してほしいと思った。

説明会については引き続き実施し、その結果も原子力規制委員会ホーム
ページに掲載してまいります。

原子力規制検査の「気付き事項」を過去の検査にさかのぼってより具体的
に説明があれば、より良い「施設管理」の参考になると思う。

事例がいくつかあったのが大変わかりやすかった。より増やしてもらえる
と、自身の職場でも自発的な水平展開に役立ち良いと思う。

議題３：施設管理の
具体例について

資料３参考資料２では、施設管理実施状況を令和３年度第２四半期として
まとめていて、他使用者の状況がわかり、参考となる。
また、当該表の欄中「-」とされているところの注釈があると理解しやすいと
考える。

ご指摘のとおり、資料３参考資料２の内容が明確でないため、修正版を
ホームページに掲載いたします。

議題２：原子力規制
検査の運用

及び

議題４：最近の事故ト
ラブル事例について

いただいたご意見を踏まえ、使用者の方々と双方向でやり取りができるよ
うに施設管理の参考となる事例を選定し、ご説明できるよう検討いたしま
す。

アンケートでいただいたご意見・ご要望に対する回答

いただいたご意見も踏まえ、時期については、今後も柔軟に対応して開催
いたします。

説明会全般について

今回聞き取りづらいところがあり申し訳ございませんでした。いただいたご
意見を踏まえ、音声については、議事進行の中で聞き取りづらい部分がな
いか確認のやり取りを行う等、今後改善いたします。


